

## 2 millions d'euros de l'UE pour financer des projets d'appui aux jeunes Burundais

@rib News, 12/09/2017 Source : D'après l'Agence de l'UE au Burundi Bujumbura, le 12 septembre 2017 L'UE investit dans l'insertion sociale et économique des jeunes Burundais par le travail L'Union européenne a décidé de consacrer 2 millions d'euros pour financer 3 nouveaux projets d'appui à la formation professionnelle au Burundi. Ces projets devraient bénéficier à plus de 2500 jeunes hommes et femmes entre 15 et 25 ans.

Les projets seront mis en œuvre par des ONG spécialisées dans les actions destinées à la jeunesse, AVSI, CONCERN et Handicap International qui travailleront en lien étroit avec des partenaires locaux dans les zones urbaines de Bujumbura, Gitega et Kirundo. Ces projets permettront aux jeunes de bénéficier notamment : - de formations techniques dans les centres professionnels ou auprès d'artisans formateurs, - de stages pratiques en entreprise ou chez des professionnels établis, - de cours d'alphabetisation pour ceux qui en ont besoin, - de formations en gestion d'entreprise, - d'une dotation en matériel ou en capital pour que les jeunes puissent s'établir à leur compte et initier des activités génératrices de revenus. Les jeunes issus de milieux ou de groupes défavorisés, les femmes et les jeunes en situation de handicap seront particulièrement encouragés à participer à ces projets. A travers ces actions, l'Union européenne souhaite encourager l'insertion sociale et professionnelle des jeunes du Burundi par le travail en leur permettant de participer activement et de manière autonome à l'économie au niveau local. Les jeunes sont en effet particulièrement affectés au Burundi comme dans beaucoup de pays du monde par l'absence de ressources et de perspectives professionnelles à court et moyen terme.